

Culminó el drama y Moro fue asesinado

Roma, mayo 9. (Latin-Reuters). (Por Ronald Dallas). El estadista italiano Aldo Moro fue asesinado esta madrugada de once balazos, y su cadáver abandonado en el interior de un automóvil, en el centro de esta capital.

De acuerdo con los primeros datos de la autopsia, revelados aquí, los disparos fueron efectuados por una pistola automática.

Culminó así un drama político que mantuvo en suspenso a toda Italia durante casi dos meses, desde que el cinco veces primer ministro fuera secuestrado por guerrilleros urbanos izquierdistas de las "Brigadas Rojas" el 16 de marzo.

En las ropas que vestía Moro se encontró

arena, lo que hace presumir que se lo mantuvo prisionero cerca de una playa. El informe médico dijo que aparentemente Moro resultó herido en la nalga durante el tiroteo que se produjo en el momento de su secuestro.

Esta herida no fue tratada y estaba infectada.

Expertos en balística informaron que los disparos que le ocasionaron la muerte, partieron de la misma pistola automática checoslovaca Scorpion, que las Brigadas Rojas utilizaron para asesinar en 1976 al juez genovés Francesco Coco.

La policía acudió apresurada a la vía Caetana. Pasa a la página 19.

Sadat regala ingresos de su libro a heridos de la guerra

El Cairo, mayo 9. (DPA). El presidente egipcio, Anwar Sadat, dedica los ingresos de su actividad literaria a heridos egipcios de guerra y a su a'dea natal. Según se informó en El Cairo, Sadat ha ganado hasta ahora con la publicación mundial de sus memorias unos 200.000 dólares. La mitad de este dinero servirá para el desarrollo ulterior del pueblo erigido en pro de los heridos de guerra "Waafa Wa El Amal".

En 1973, cerca de la capital egipcia y que fue fundado por la esposa de Sadat, Jehan, luego de la última guerra entre árabes e israelíes.

La otra mitad servirá para mejorar la infraestructura de la aldea natal de Sadat, en el delta del Nilo.

Casa Blanca rechaza acusación de senador sobre Medio Ote.

Washington, mayo 9 (Latin-Reuters). La Casa Blanca rechazó hoy de plano la acusación de un senador de que la administración Carter quiere romper la alianza norteamericana con Israel y lograr el reemplazo del primer ministro Menahem Begin. El senador Lowell Weicker efectuó el puntante ataque contra el Pdte. Jimmy Carter y su consejero de seguridad nacional, Zbigniew Brzezinski, anoche durante la cena anual del principal grupo norteamericano pro israelí, la Comisión Norteamericana Israelí de Asuntos Públicos (AIPAC).

Acusó a Carter de intentar alejar a Begin del poder y a Brzezinski de desear el rompimiento de la histórica alianza con Israel.

El senador fue largamente aplaudido por las mil personas presentes en la sala, cuando pidió la renuncia de Brzezinski.

En una formal respuesta conocida hoy, un vocero de la Casa Blanca dijo, "esta clase de declaraciones falsas e infamatorias no merecen comentarios y son contraproducentes para una discusión seria del problema de Medio Oriente."

"Brzezinski dejó en claro varias veces que el compromiso norteamericano con Israel es inmovible porque emana de los imperativos morales más fuertes", dijo el vocero.

Repercute contra la Bolsa aprobación por el Parlamento

Nueva York, mayo 9 (AP). La aprobación por el Parlamento de un punto clave del presupuesto fiscal anual, en contra de lo pro-

Pasa a la Página 99



EN BUSQUEDA. Pensacola, Florida, mayo 9. (AP). Una operación de rescate busca los sobrevivientes de un avión que se precipitó al mar, con 60 personas a bordo.



NUEVO PRESIDENTE. San José, Costa Rica, mayo 9. (AP). El nuevo presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, es saludado y abrazado por grupos de simpatizantes, después de haber asumido la presidencia de esa nación centroamericana, que le fue entregada por su antecesor licenciado Daniel Oduber Quirós.

Tres muertos al precipitarse avión al mar en bahía de E. U.

Pensacola, Florida, mayo 9. (AP). Tres pasajeros murieron cuando un avión de las Aerolíneas National con 58 personas a bordo, que se disponían a aterrizar aquí, se precipitó al mar en la Bahía de Escambia. La mayoría de los 52 pasajeros saltaron al mar por las puertas de emergencia, en medio de la niebla y del combustible del aparato que se filtró de sus tanques. Un capitán de un remolcador que vio el accidente y acudió presurosamente en ayuda de los sobrevivientes rescató a un gran número de ellos.

Los pasajeros no fueron advertidos de que algo iba mal hasta que el avión cayó al mar anoche y quedó atrapado en el fondo del fondo de la bahía, a unos 500 metros de la costa. El fuselaje sobresalía unos tres metros de la superficie del mar.

"Hacíamos la aproximación final", dijo el capitán Ronald Gift, piloto de la armada norteamericana que figuraba entre los pasajeros. "No hubo advertencia, ni maniobra violenta alguna".

Pasa a la Página 99

Cronología de acontecimientos desde el secuestro de Moro

Roma, mayo 9. (AP). Cronología de los acontecimientos ocurridos desde producirse el secuestro de Aldo Moro, ex primer ministro de Italia y presidente del Partido Demócrata Cristiano. 16 de marzo.—Moro es secuestrado y sus cinco guardaespaldas asesinados por el grupo terrorista de las Brigadas Rojas en una emboscada cerca de la casa de Moro, cuando éste salía de la iglesia rumbo al Parlamento.

18 de marzo.—Las Brigadas Rojas anuncian en un mensaje que han secuestrado a Moro y dicen tenerlo en una "cárcel del pueblo". Acompaña una fotografía de Moro sentado frente a una estrella de cinco puntas, símbolo de las Brigadas Rojas.

19 de marzo.—El Papa Paulo VI formula su primer llamamiento por la vida de Moro.

21 de marzo.—El gobierno decre-

ta la prisión perpetua obligatoria para los involucrados en todo secuestro en que se asesine al rehén.

22 de marzo.—El gobierno decreta "situación de emergencia" y otorga a la policía poderes de búsqueda especiales y amplía el uso de interceptaciones electrónicas.

24 de marzo.—Giovanni Picco, ex alcalde demócrata cristiano de Turín, es herido a tiros en un atentado que se atribuyen las Brigadas Rojas.

Pasa a la página 25

Israel celebrará trigésimo aniversario de independencia

Tel Aviv, mayo 9. (Latin-Reuters). En medio de estrictas medidas de seguridad la población israelí se prepara a celebrar el trigésimo aniversario de la independencia de esta nación. Misiles antiáereos fueron ubicados cerca de los principales centros poblados de Israel, los francos policiales fueron cancelados, los voluntarios de la guardia civil fueron puestos en estado de alerta al igual que los efectivos de las fuerzas armadas, como parte de las medidas de seguridad vigentes.

Las precauciones adoptadas por las autoridades son más estrictas que lo habitual para la conmemoración anual de la fecha nacional israelí.

La nación iniciará el jueves los festejos, ya que la celebración se cumple de acuerdo con el calendario judío y no según

el calendario romano. Según el primero, la fecha es el 11 de mayo, y según el calendario romano el 14 de este mes.

El país recuerda vividamente el ataque palestino efectuado hace dos meses al norte de Tel Aviv y que significó la muerte de 36 israelíes.

Debido a que el trigésimo aniversario es encarado en este país como un acontecimiento más importante. Pasa a la página 25



CALLE BLOQUEADA. Roma, mayo 9. (AP). Al conocerse esta mañana oficialmente, que el cadáver del ex primer ministro italiano Aldo Moro había sido localizado en el interior de un automóvil, en céntrica calle de la ciudad de Roma, las arterias

inmediatas al lugar del hallazgo quedaron totalmente bloqueadas por millares de italianos y ciudadanos de toda nacionalidad, que pugaban por acercarse y ver de cerca el cadáver del destacado dirigente político asesinado por sus secuestradores.

al cerrar la edición